

Platanus x acerifolia



Platanus, Platane, Plane (Platanaceae)

x acerifolia, Platane à feuilles d'érable, London Plane



Origine: Angleterre. Majestueux arbre à feuilles caduques, dont le tronc s'élève haut et puissant, surmonté d'une tête étendue et en forme de globe formée de branches robustes au sommet desquelles les branchettes se courbent en arc, créant un lacis agréable à voir en hiver, quand toutes les feuilles sont tombées. Fine écorce gris-brun qui se desquame en larges plaques, découvrant des zones blanches ou crème très décoratives. Grandes feuilles palmées de 20-22 cm de large, à 3-5 lobes dont un lobe central proéminent, de couleur vert moyen lustré; coloration d'hiver parfois d'un beau jaune, ou jaune brun. Fleurs peu apparentes au printemps, en capitules de couleur jaune clair pour les mâles, rougeâtres pour les femelles. Fruits ronds presque toujours appariés, verts d'abord, marron rougeâtre à maturité, qui restent des mois durant accrochés à l'arbre par de longs pédoncules. Il s'adapte à des terrains de nature divers, mais préfère les sols humides (même en profondeur), profonds et siliceux. Résiste aux agents polluants, à des excès d'humidité temporaires et à des pics extrêmes de température. En cas de végétation trop encombrante, on peut les tailler en éclaircissant les branches trop serrées, mais sans exagérer. Arbre pour parcs par excellence, ainsi que pour les avenues sur les routes très larges.

Origin: England. Majestic deciduous tree with a trunk that rises up tall and mighty, with a broad, globular crown formed from strong branches at the end of which are arching branchlets creating an attractive tangle in winter when all the leaves have fallen. Greyish-brown bark, very thin and flaking off in large pieces to reveal very decorative white or cream patches. Leaves: large, 20-22cm wide, palmate with 3-5 lobes, the central one being very prominent, glossy green. Sometimes the winter colour of the leaves is yellow, sometimes brownish-yellow. Flowers: in spring, not very showy, the male flowers are yellowish heads, the female ones are reddish. Fruit: round, almost always in pairs, initially green, reddish-brown when mature; they remain on the plant for a long time, hanging from the branches on long stalks. Adapts to all types of soil but prefers moist soil, deep, siliceous. Withstands pollution, temporary periods of excessive humidity or extremes of temperature. If the growth is too much the branches can be thinned out. These are the best trees for parks and are perfect for lining wide streets.



Platanus x acerifolia, 4xtr.

Cl.t.150 16/18

Tige, standard

2xtr.RN	8/10
2xtr.RN	10/12
2xtr.RN	12/14
3xtr.M	14/16
3xtr.M	16/18
3xtr.M	18/20
3xtr.M	20/25
3xtr.M	25/30

Cl.t.30	10/12
Cl.t.35	12/14
Cl.t.140	18/20
Cl.t.200-240	20/25
Cl.t.350	25/30
"	35/40

Formés en candelabre, candelabra

3xtr.M	25/30
3xtr.M	30/35
3xtr.M	35/40



Palissée, trellis
Cl.t.60



Palissée sur tige, pleached
Cl.t.70

14/16

En rideau sur tige, flat-roof shaped head on full standard



Cl.t.35	10/12
Cl.t.70	14/16
Cl.t.240	20/25
Cl.t.300	25/30
"	30/35



Platanus x acerifolia en candelabre, candelabra



Platanus x acerifolia en rideau, flat-roof head

Platanus (suite) (continued)

orientalis "Cuneata" (P. orientalis var. cuneata)



Origine: Asie Mineure, Chypre. Grand arbre à feuilles caduques, à large tête ovoïdale; avec l'âge les branches deviennent retombantes et la tête presque sphérique. Le tronc est assez noueux et l'écorce se desquame comme chez le P. acerifolia, dont il se différencie surtout par la forme de ses feuilles palmées, qui peuvent être divisées à moitié de la distance entre le bord et le pétiole, ou plus profondément jusqu'au pétiole, avec de 5 à 7 lobes en forme de doigt aux marges profondément dentées. Fleurs, fruits, exigences de culture et utilisation: comme P. acerifolia.

Origin: Asia Minor, Cyprus. Large deciduous tree with broad, oval crown. With age the branches become weeping and the crown almost spherical. The trunk is quite knotty and the bark flakes off in the same way as P. acerifolia, from which it differs above all in the shape of the leaves, with 5-7 lobes and deeply toothed margins. Flowers, fruit, growing requirements, use: the same as P. acerifolia.



Sur tige avec tête en cube, standard with cube-shaped head
Clt.240 20/25

Platanus orientalis "Cuneata",
cube



Plumbago, Dentelaire du Cap (Plumbaginaceae)

auriculata (P. capensis)



Origine: Afrique du Sud. Arbuste persistant aux fûts ligneux et sarmenteux, semi-grimpants. Feuilles oblongues, vert pâle. De Juin à Octobre on voit au sommet des branches des inflorescences en ombelle, composées de fleurs bleu ciel et anthères bleues, très nombreuses. Si on lui offre un support, il arrive facilement à 3 m de hauteur. Plantée dans un vase en terre cuite elle forme une très belle plante retombante. S'adapte à tous les terrains, pourvu qu'ils soient perméables. Il faut le tailler énergiquement au printemps dès que la végétation reprend, sans crainte de compromettre la floraison, qui a lieu sur le bois de l'année.

Origin: South Africa. Evergreen shrub with woody stems, sarmentose, semi-climbing. Elongate, pale green leaves. From June to October umbrella shaped inflorescences form at the ends of the branches, made up of sky-blue flowers with numerous blue anthers. If the plant has a suitable support it will easily reach the height of 3 m. It makes a beautiful weeping plant in a jar. Grows well in all types of soil providing it is permeable. Requires hard pruning in spring as soon as active growth begins and it can be pruned without fear of harming the flowering because it flowers on the new wood.

Plumbago auriculata



auriculata "Alba" (P. capensis "Alba")



Identique à P. auriculata, mais avec des fleurs blanches.
The same as P. auriculata, but with white flowers.

Clt.3

LV12

LV20

Plumbago auriculata "Alba"



coccinea (P. indica) (P. sanguinea)



Origine: Asie méridionale. Plante vivace, sarmenteuse, semi-persistante dont le port et les feuilles sont semblables à P. auriculata. Fleurs écarlates sans interruption de Juillet à Novembre, si l'on prend la peine de couper les branches qui les portent quand les fleurs sont fanées. Mêmes exigences de culture que P. auriculata.

Origin: Southern Asia. Perennial, sarmentose, semi-evergreen with habit and leaves the same as P. auriculata. Scarlet flowers continuously from July to November as long as the branches which bear the flowers are trimmed off when the flowers fade. The same growing requirements as P. auriculata.

Clt.3

Plumbago coccinea

